



Noemí Luna Ayala Vicepresidenta de la Cámara de Diputados

Entrevista Adriana Pérez Cañedo

“Orgullosa, porque esta Mesa es una Mesa que hace historia por el hecho de ser la primera conformada exclusivamente por mujeres, sin duda es un mensaje fuerte de cómo hemos ido avanzando como género en los distintos lugares, en los distintos espacios públicos. Esto sin duda es un mensaje fuerte para los tres poderes de este país y bueno la Mesa se integra por las distintas fracciones, el primero de septiembre del 2022 fuimos votadas en pleno, puras mujeres y en ese momento el diputado Santiago Creel. Hay secretarías representando a cada grupo parlamentario y hay tres vicepresidencias, al momento de que surta efecto la licencia presentada por el diputado Santiago Creel, en mi carácter de vicepresidenta asumo las funciones de presidenta”.

<https://drive.google.com/file/d/1r2a3yqycKTdDCT0flpbfFxi-KhgC4Jo7/view>